

Antrag der SPD-Fraktion im Ortsbeirat Rübenach

Beschluss:

Der Ortsbeirat beschließt, die Verwaltung wird aufgefordert, die Möglichkeit der Einführung einer Tempo-30-Zone in der Aachener Straße zu prüfen.

Begründung:

Mit Beschluss des Bundestages vom 21.06.2023 wurden den Kommunen neue und erweiterte Möglichkeiten zur Einführung von Tempo-30-Zonen innerorts geschaffen. So ist eine Tempo-30-Zone nun auch aufgrund der Nutzung der Straße als hochfrequentierter Schulweg und Fußgängerüberweg möglich. Die Aachener Straße dient sowohl als Schulweg für sämtliche Grundschul Kinder, die nördlich der Aachener Straße leben, als auch als frequentiert genutzter Fußgängerüberweg. Daher ist die Einführung einer Tempo-30-Zone hier mehr als notwendig.